## Jorge, de víctima de 'bullying' a protagonista de un corto del IES La Guancha contra el abuso

JORGE, un chico que sufrió burlas e insultos en el anterior instituto donde estaba cursando sus estudios, se ha convertido en el protagonista de un cortometraje contra el acoso escolar. En él, el joven camina por las instalaciones del IES La Guancha, en el norte de Tenerife, mientras sus compañeros permanecen congelados. La pieza audiovisual finaliza con un gran baile en las canchas del centro de enseñanza, un grito hacia la tolerancia y el respeto en los recintos educativos. El vídeo cuenta ya con 70.000 visitas en las redes sociales y se ha convertido en noticia a nivel nacional. Sin duda, una bonita iniciativa de sensibilización y denuncia hacia esta lacra social que debería desaparecer de las aulas de una vez por todas

